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À l’attention des membres de la Commission, 

Je suis en faveur du projet de port méthanier a Lévis. 

Un projet de développement économique de l’envergure de Rabaska qui atteint presque le 

milliard de dollars, ça ne se trouve pas sous une roche! Lévis a, par le passé, refusé opiniâtrement 

à mon avis, des opportunités sur le plan du développement. Nos élus municipaux, partagés dans 

leurs opinions, ont cependant eu le discernement nécessaire pour aller chercher le maximum 

d’informations concernant l’implantation d’un port méthanier sur son territoire. La visite des 

deux poris méthaniers en sol américain avait pour but d’aller chercher la VRAIE information 

directement sur le terrain. Ce fut une excellente initiative qui a permis aux principaux intéressés 

de se baser sur les faits pour prendre des décisions judicieuses plutôt que d’accorder foi à des 

propos souvent farfelus. Je félicite cette attitude responsable. Car on ne pourra pas dire que la 

municipalité aura pris une dCcision purement mercantile, mais qu’elle aura veillé au mieux des 

intérêts de ses contribuables. Des taxes de 8 M$ par année sur une période de cinquante ans 

représentent une base solide en vue d’accroître les services à la population et de garantir un taux 

de taxes raisonnable à ses contribuables. Ce n’est donc pas en rejettant tous les projets de 

développement économiques en sol Iévisien qu’on pourra arriver au même résultat. 



L’argumentaire des opposants me semble de moins en moins sérieux, mais a tout de même 

considérablcmcnt affecte l’opinion publique en les alarmant sur des questions de sécurité qui ne 

sont pas fondCcs ct qui ont &té très bien expliquées par le promoteur. Le mal Ctant fait, je compte 

néanmoins sur l’expertise des professionncls qui se sont penchés sur le dossier de même qu’au 

gros bon sens des commissaires pour faire la part des choses. 

Merci. 

Yan Vallé 


